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自治会活動は地域を支える活動

７月の婦人部工場見学には３０名の参加
があり、楽しく研修と交流をしました。

青少年育成部の取り組みとして、ラジオ
体操が７月２６日から８月１０日まで行わ
れました。晴天にめぐまれ３４名の参加が
ありました。７月２７日の「こども縁日201
9」には２９名の子ども達と大人が多数参加
し、ゲームや花火を楽しみました。

８月２５日、第２回役員会議で活動の反
7 月 18 日 婦人部工場見学(キリンビール) 省や今後の活動について話し合い、決定し

ました。ごみ収集箱への補助が３件申請さ
れ、支払いが承認され、今後、事務局(三役)
で処置を行い、役員会議に報告することに
なりましたので、申請に問題がなければ、
すみやかに支払いができます。１０月末現
在、６件の申請があり、補助金が支払われ
ています。

申請する場合、まず、各区の生活環境部
員に申し出て、申請書と手続きのプリント
をもらって下さい。

7 月 27 日 こども縁日 2019
役員会議で個人情報取り扱い要綱(案)に

ついても検討し、次の定期総会で提案し、
承認を求めることにしました。個人情報保
護法の改正にともない、自治会でも同内容
の要綱を整備する必要があるためです。

９月６日、街灯防災部が中心になって「交
通事故防止啓発活動(旗の波)」を９丁目通
り交差点で実施しました。４２名の参加が
り、写真を回覧しました。

9 月 6 日 交通事故防止啓発活動(旗の波)

９月１１日、会長と生活環境部長の名前で「資源回収のお願い」を町内のアパート
に配付しました。防犯灯の管理や生活環境改善など、自治会活動は地域を支える活動
です、と協力をお願いしました。
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敬老の日に敬老祝いのお祝い文と商品券
をお届けしました。今年は、米寿７名、喜
寿１０名でした。おめでとうございます。
これからも長生きしていただきたいです。

なお、出産祝いは６月に１名あり、お祝
いをお届けしています。敬老祝いも出産祝
いも「会員及び同居する家族」が対象です。

９月２１日、江別自治連の研修会「災害
時の対応」に会長とともに参加しました。
災害は忘れた頃に起きる、具体的なイメー

9 月 16 日 敬老祝いの文書と商品券 ジを持つ、心と物の準備が必要、など大変
考えさせられました。

台風１９号の大災害を見ると、いかに準
備や早期の避難が大切か。台風が来てから
では遅いことがわかります。江別市でも断
水、ブラックアウトがあり、大変でしたが、
同じ事が今起きたら備えは大丈夫ですか？
もしもの時は野幌松並町の連絡網を活用し、
情報がすぐに伝わるようにしますが、一人
一人命を守る備えもお願いします。

9 月 23 日 愛のふれあい地域交流の集い
笠原副会長が中心となって２回の実行委

員会を経て、９月２３日に「愛のふれあい
地域交流の集い」を行いました。６５歳以
上の独居の会員が対象で、民生委員やボラ
ンティアも含めて３０名が参加しました。

はじめに江別警察署生活安全課の明比さ
あ け ひ

んの講話「もうオレオレ詐欺には遭わない
ぞ～」があり、質疑応答の中で実際に詐欺
の電話やはがきが来たことがある方が多い

10 月 12 日 秋の清掃作業､花壇撤去ご苦労様でした ことがわかりました。次に自己紹介をして
懇談、会食に入り、最後にビンゴゲームを
して、シルバー川柳を楽しみました。

１０月１２日、全区で秋の清掃と花壇撤
去があり、たくさんの会員が参加していた
だき、ありがとうございました。

１０月２４日の婦人部学習会「介護保険
制度について」に２７名の参加があり、資
料をもとに江別市の職員のていねいな説明
を聞いて理解を深めました。相談や疑問が
ある人は遠慮せず、市役所健康福祉部介護

10 月 24 日 婦人部学習会「介護保険制度について」 保険課３８１－１０６７へお電話を下さい、
とのことでした。


